



LES MEMBRES DU TRIO PAPPARAZZI, qui habitent tous Québec, ont pris part à la marche de cinq kilomètres puis ont interprété quelques chansons au retour pour les 1,100 marcheurs.



juillet. Vivant reclus depuis quelques mois à cause de son différend avec ses anciens gérants, Mario est sorti de son isolement pour prendre part à ce Marche-Dons parce qu'il se sent proche de Rêves d'Enfants. Faut-il le rappeler, sa soeur est décédée du cancer à l'âge de 17 ans et il en porte toujours les stigmates dix ans plus tard. L'année dernière, il avait participé à une première activité bénéfique pour Rêves d'Enfants à Québec. Il a montré dimanche dernier que son appui à cette cause humanitaire était profond et sincère. Comme tous les autres artistes participants, il s'est fondu dans la foule des marcheurs et a accompli le trajet sous la pluie. Au retour, il a interprété, comme Marie-Denise Pelletier, les Bougalous et Papparazzi, quelques chansons lors d'un spectacle d'une heure qui a été présenté à la salle municipale des congrès.

Organisée par les facteurs de Québec en collaboration avec la station CHRC, l'animateur François Rény et sa collaboratrice Hélène Fontayne, cette marche aura permis d'amasser la somme record de 40,000\$. Ce montant permettra de réaliser au cours des prochains mois une dizaine de rêves d'enfants malades.

L'an dernier, environ 350 personnes avaient pris part à ce premier Marche-Dons. Cette année, ce chiffre est grimpé à 1,100 participants en dépit d'une température plutôt défavorable. Où qu'il soit maintenant, François Albert doit se réjouir de cet énorme succès.

TEXTE ET PHOTOS: DENIS MÉTHOT



MARIO PELCHAT, qui n'avait pas fait de sortie publique depuis le Festival western de Dolbeau, est sorti de son isolement pour marcher lui aussi.

L'AN DERNIER, FRANÇOIS ALBERT avait impressionné beaucoup d'artistes, dont Julie Masse, avec sa maturité et son intelligence. Il est malheureusement décédé en août dernier. Mais où qu'il soit maintenant, il doit se réjouir du succès de ce 2e Marche-Dons.



LES SIX MEMBRES DU GROUPE "LES BOUGALOUS" ont mis de l'ambiance dans la marche.



LA DIRECTRICE DE RÊVES D'ENFANTS À QUÉBEC, Mme Édith Letarte, a fait une partie de la marche avec l'un de ses artistes favoris, Jean-Pierre Ferland.